

# Protokoll der Fachschaftsrätevollversammlung vom 08.04.13

Verteiler: <https://lists.schokoeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv>



## TOP 1: Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste

Delegierte: Johanna (Geschichte), Timo (Ev Theo), Inka, Caro (Physik)

GA:

Gäste:

## TOP 2: Kritik am letzten Protokoll

keine

## TOP 3: Vorschläge zur Tagesordnung

Keine weiteren Vorschläge oder Ergänzungen zur vorgelegten TO.

## TOP 4: Post/ Mitteilungen

Weltethos lädt ein

## TOP 5: Räte

### GA

15.04.2013	22.04.2013 (Asta)		

### Kasse e. V.

## TOP 6: Fächerübergreifende Zusammenarbeit

### Berichte aus den Fachschaften & Gruppen

FS:

### Berichte aus den Arbeitskreisen

AK: **Verfasste Studierendenschaft:** Rechtliche Prüfung seitens der Uni ist immer noch nicht erfolgt. Die Vorab-Information ist, dass die Untergliederung der Studierendenschaft in Fachschaftsbezirke (entsprechend den bisherigen Fachschaften) nicht zulässig sei. Wir zweifeln das an, diese Organisationsform ist essentiell für unser Modell und ist in HD und FR so zugelassen worden. Uni-Leitung und Rechtsabteilung sprechen nicht mit uns. Der Zeitplan für die Einführung der VS ist in Gefahr. Jetzt: MWK, Informationen über den Ablauf des Verfahrens an Studierende und Fachschaften bringen. Der AK hat eine "Reaktion auf die Rechtsprüfung der

Satzungsentwürfe zur Verfassten Studierendenschaft" verfasst, die wir als Stellungnahme herausgeben wollen. Doodle-Plan für Flyern in den Mensen diese Woche geht rum.

**Flexibilitätsfenster:** Nächsten Montag (15.4.) gibt es in Studium und Lehre einen TOP zum FF, der für den AK offen ist. Interessierte kommen 17:30 ins Rektorat, Konferenzraum 1, bitte vorher beim GA melden.

**Baubrigade:** Weitere Baumaßnahmen im Clubhaus sind nicht geplant, obwohl die Brandschutz-Baumaßnahmen noch nicht abgeschlossen sind. Treppenhaus hätte die Baubrigade gestrichen - jetzt hat die Uni aber einen Maler beauftragt, das sein billiger als es uns für Materialkosten machen zu lassen. Kaminzimmer könnte Arbeit gebrauchen, müsste aber verputzt werden, was die Uni nicht will. Alternativ könnte die Baubrigade den Keller ausräumen.

Da gerade nicht klar ist, was zu tun ist, wird der Baubrigadetermin **vertagt!**

Räte-Anlage: Lichtenanlage im Kleinen Saal ist fest verbaut, Nebelmaschine angeschafft

**Räte-Cafe:** Johannes (IL) und Jan (HIB) sind jetzt von Gewerkschaftsseite für Rechtsberatung qualifiziert und werden ab dem Sommersemester Teil des Räte-Cafes

**TüLa:** Antrag, Johanna von TüLa als studentisches Mitglied in die AG EPG zu entsenden. Antrag war schon in den Fachschaften, daher gleich **Abstimmung:** einstimmig angenommen

**Gleichstellung:** Wird einen Termin mit Frau Amos ausmachen. Der GleichFilm trifft sich am Freitag, 18 Uhr im Clubhaus, ab nächster Woche wieder Mittwoch, 20 Uhr Filmabend

## TOP 7: Hochschulpolitik/ Gremienarbeit

Hochschulrat:

Kommission: AG Prüfungsorganisation sucht ein neues studentisches Mitglied.

AStA: Ract!-Antrag: siehe Anhang

## TOP 8: Überregionale Hochschulpolitik

fzs:

LAK: 14. April 2013 (PH Freiburg), wer hinfahren will, kann sich beim GA melden (bisher noch niemand!)

## TOP 9: Allgemeinpolitik

## TOP 10: Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur

**Antrag:** Nutzung des Clubhaus für Ausstellung über Hungerstreik von Flüchtlingen und Flüchtlingsmarsch nach Berlin. Vorschlag: Kaminzimmer nutzen, da mehr Laufpublikum. **Einstimmig angenommen**

## TOP 11: Sonstiges

Samstag ist große Demo um den NSU-Prozess in München. Bus fährt von Tübingen nach München, Abfahrt 9:30. Wer mitwill, kann sich beim GA oder beim Offenen Treffen gegen Faschismus und Rassismus melden.

*f.d.R.d.P. Caro*

***Name des Protokollanten eintragen!***